



もうすぐ船出式

たいへんよく頑張りました!! 祝

◎いよいよ3月になり、赤オレさんでの生活も最後のひと月を残すのみとなりました。「ママ〜」と涙で「始まった4月がっつい先日のように感じるくらい、あつという間の1年間でした。この1年でみんなの「こころ」と「からだ」のどちらもとってもたくましくなりました! ほんとうにすごい、あっぱれです

さて3月になり、少しずつ暖かくなってきましたね。季節の移り変わりや春の魅力を体全身で感じながら、最後までスタツツ子らしく、いきいきのびのびと日々の遊びを楽しみましょう! 子どもたちの豊かな心を育てていきたいと思ひます。

残りわずかですが思い切りスタツツを楽しみ、よい船出がてできるようにしたいですね! 先生たちはもちろん、赤オレさんのみんなも心に宿るスタツツ魂を熱く燃やして全力で活動をしていこうと思ひます。



最後の1日までよろしくお原負いたします!

3がつのめあて

『春の季節を感じよう! 最後まで楽しく遊ぼう』

4,5	てんぱくがわ	みんなでそろって走るのってとっても楽しいよね! ゴールを目指し、最後まで走りまわってみよう!! 	
6,7	おおたかりやち	秋から本格的に始まったガケのぼり。数々の証書を越えて、ロープを引く! キムキパーを外入れ! おおたかりやちのみんな、いよいよ大詰め! 	

11,12	おおたかりやち	つまぎに寝ん! 涙を流した時あふれ! 笑顔で楽しめるように頑張ろう! 	
13,14	おおたかりやち	ふなでしき 	詳細は別紙にて

~1年間たっぷり遊びました!~

◎赤さん、オレンジさん、スタンツでたくさん遊ぶことができてきました!!
個人的な話ですがこの時季になると、4月のころを思い返すことがよくあります。女盛りたてのころの写真を見ていると、「この子は涙をよく流していたなあ...」や「この子はスタートから元気に遊んでいたなあ...」と思い出しては、一人でしみじみとする日もあります。川原に写真を見ていくと、可愛かった顔つきからどこかお兄ちゃん、お姉ちゃんらしさを感じるようになりました。もちろん今も可愛いですよ。みんな今となってはひと回りもふた回りも大きくなりました。

涙のスタートだったお友だちも、今となっては先生たちと元気いっぱいに戻って走り回っています。広い原っぱで体を動かし、夏は川でずぶぬれになって遊びましたね。秋にはお山で崖のぼりに挑戦して、自信をつけることができてきました。

大自然の中で遊ぶ、たくさん「できた!」が生まれました!この1年間でいろんな場所でまた「できたの種」がこれからの生活で芽を出して、大きな花を咲かせてくれれば、先生たちはこの上なく幸せです。子どもたち一人ひとりがスタンツ子としての誇りを持って船出が「できるよ、残りのスタンツを楽しもう!!」

そして保護者の皆様、赤さん、オレンジさんを温かく見守っていただきありがとうございました!2歳児クラスが最高の雰囲気です。船出式ではお子さまのステキな姿をお届けしたいと思います。当日をお楽しみにしてくださいね~



おしらせ

◎船出式について

詳細は別紙をご確認下さい!!

2024年度締めくくりの1日。あかさん・オレンジさん最後の日です。

RB・OBクラス → 3/13 (木) @ 大高緑地

RA・OAクラス → 3/14 (金) @ 大高緑地

※雨天延期の場合 3/15 (土) に開催予定となります。

◎健康診断について

後期分の健康診断の提出期限は 3/12 (水) となります。

未提出の方は、お手数をおかけしますが、病院で受診の上、ご提出頂きますよう、お願い致します。

ご足労をおかけしますが、ご理解・ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



2024年度
最後まで
楽しんで!!